



RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Un minuto para la Igualdad

Jueves 6 de junio de 2013

Reunión en Madrid de la Red Europea de *Mainstreaming* de Género (Gender-CoP)

El IInstituto de la Mujer acogió el 24 y 25 de abril la reunión del Comité directivo de la Red, del que forma parte, en la que se aprobó su nuevo plan de trabajo para el periodo 2013-2014.



THE EUROPEAN COMMUNITY OF PRACTICE ON GenderMainstreaming

La Red Europea de Mainstreaming de Género (Gender - CoP) trabaja, desde el año 2010, en la integración de la perspectiva de género en todas las fases del Fondo Social Europeo (FSE), la planificación, la programación, el seguimiento y la evaluación, para el periodo de programación 2007-2013, y de cara al próximo período de programación de los Fondos Estructurales, 2014-2020.

Está constituida por la Comisión Europea y por las Autoridades de Gestión del FSE y de FEDER, así como por Organismos de Igualdad y entidades expertas en igualdad de género de 14 Estados miembros de la UE.

Gender-CoP celebra reuniones de trabajo rotatorias entre sus miembros, siendo la última la sede el Instituto de la Mujer de España. En dicha reunión, el Instituto presentó el trabajo y los avances de la Red de Políticas de Igualdad, y la Unidad Gestora del FSE (UAFSE) expuso el proceso de creación del Grupo Estratégico de Igualdad (GEI) como estructura interna de apoyo cara a la integración de la perspectiva de género en el FSE.

Posteriormente se analizarón las situaciones en la que se encuentran los Programas Operativos en los diferentes Estados para el nuevo período de programación, así como los avances y dificultades encontrados a la hora de integrar el principio de igualdad de género, tales como la necesaria definición de indicadores de género, la realización de análisis de género, más allá de la mera desagregación de datos por sexo, y la conveniencia de contar con organismos y estructuras expertas que brinden

el apoyo necesario para integrar el enfoque de género en todas las fases, etc.

Por otro lado, se constituyeron los nuevos grupos de trabajo a partir de los objetivos prioritarios de la Estrategia Europa 2020, estableciéndose como temas de interés los siguientes: Género y juventud; Género y pobreza; Género y Agenda de Nuevas cualificaciones y empleos.



Asimismo, en la reunión se presentó la implantación del Estándar para la integración de la perspectiva de género en la gestión del FSE, elaborado por esta Red entre 2010 y 2013, a partir del desarrollo de dos proyectos piloto en las autoridades de gestión del FSE de Suecia y Finlandia, destacándose los pasos que se han dado en sus respectivos países (formación, creación de una estructura, reuniones de coordinación, etc.). Se prevé que esta experiencia piloto se haga extensible a España y a la unidad administradora del FSE en Bélgica.

El encuentro se clausuró con la planificación de una nueva reunión para el mes de septiembre de 2013, que se celebrará en Suecia.

Para acceder a más información sobre los aspectos tratados en esta noticia, pinche sobre la imagen del logotipo de la Red Europea (arriba) o acceda a través del siguiente vinculo : http://www.gendercop.com/